



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Materia:

Sexualidad humana

Ensayo

**Antecedentes históricos más relevantes sobre sexualidad
humana**

ALUMNO:

Estefany Berenice García Ángeles

Dr. Hugo Ballardo Maza Pastrana

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 06/09/2020

Para empezar hablando de la sexual tenemos que saber cómo se considera hoy en día, como bien hemos venido aprendiendo la sexualidad es más halla de tener coito con alguna persona, esto es más tener una relación ya sea de comunicación, como también compartir un sentimiento tanto de amistad como también de amor, las sexualidad o tener relaciones amorosas se conocía que tenía otro concepto en la antigüedad como en Grecia o bien Roma en este se consideraba que la sexualidad era diversidad de dioses como también de diosas las cuales se tomaban como promiscuos y liberales ya que no se tomaban como algo malo, ya que también no se miraba en mal la homosexualidad como también es aceptada.

Como se comentaba el verdadero amor solo podía florecer entre dos hombres ya que solos ellos eran dignos de un amor, las mujeres eras objetos por las que únicamente se utilizaban para procrear nuevos seres, en Grecia la prostitución era algo admitido ya que se consideraba que si la mujer era fértil podría ser compartida con otro hombre y no sería visto de mal forma.

Como por otro lado en Roma se conoce que hombres y mujeres viven vidas separada ya que las mujeres tenían que permanecer en sus casas junto con sus hijos, como también se conocían que las mujeres guerreras o bien espartanas gozaban de mayor libertad que muchas de las mujeres normales, como también en este lugar se consideraba que el padre de familia era el líder de todo los terrenos como también de sus hijos entonces si este no quería perder sus propiedades o bien su poder se consideraba que el padre tenía el derecho a casar a sus hijos para no perder el poder, como también si estos fracasaban tenían la posibilidad del divorcio ya que también en esta época se consideraba normal, una de las cosas más significativas de este entonces era que el matrimonio solo podría ser si estos eran nobles ya que si eran esclavos no se les permitía en absoluto, por eso mismo es que solo una pequeña parte de la población estaba casada.

En ese entonces salió la nueva población conocidos como los judíos estos se siguen siguiendo sus ideologías ya que no eran tan buenos guerreros tenían que crear algo nuevo, lo que generó una nueva idea que hasta hoy en día se sigue tomando en cuenta, pero solo en lo que les convenía a los hombre, castigaron todo aquello malo

que pensaba como lo era la promiscuidad entre otras cosas y crear la creencia de que la obediencia como también la confianza es una de las autoridades que eran tomados como la virtud máxima.

Se castigaba básicamente la sexualidad que no era para procrear una nueva vida y se tomaba en cuenta como pecado original esta en relación la desobediencia al padre como también a la máxima autoridad

En conclusión hoy en día no se considera más la idea de los judíos aunque no se tenga parentesco en absoluto, ya que se tiene aún la creencia de que todo lo inmoral es la promiscuidad he incluso las relaciones sexuales más allá de los sentimiento si no que más con el coito, ya que también se ve mal visto las relaciones entre homosexuales entre muchas cosas, como también en que la mujer sigue viéndose como un objeto ya que en muchos lugares se hacen fiestas para presentar al mundo y ofrecerla para casar, en fin vivimos en un mundo más actual donde se considera que la ideología debe ser moderna y no criticar a nadie por preferencias sexuales como también tener una idea más correcta sobre que significa realmente una relación sexual.